
Sachgebiet

Bürgermeister

Sachbearbeiter

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Stadtrat

Datum

14.01.2020

Behandlung

öffentlich

Zuständigkeit

Entscheidung

Betreff**Fassade Rathaus - gestalterische Überarbeitung**

Im November 2018 beantragte Stadtrat Carsten Höllein, mögliche Alternativen zur Überarbeitung der Rathausfassade zu erarbeiten und Kosten zu ermitteln. Der Stadtrat stimmte einer Kostenermittlung mehrheitlich zu.

In der Zwischenzeit wurde durch das Architekturbüro GELLER - BORNSCHLÖGL eine Kostenermittlung zur Überarbeitung der Rathausfassade vorgelegt. Die Gesamtkosten für die gestalterische Überarbeitung der Fassade des Gebäudes Marktplatz 98 betragen rund 66.000,00 €.

Die Stadt Seßlach hat für das Gesamtkonzept des Gebäudes Marktplatz 98 zur Sandsteinsanierung einen Zuschuss in Höhe von insgesamt 14.000,00 € erhalten. Bei einer Überarbeitung bzw. Änderung des Gesamtkonzeptes steht eine Teilrückzahlung bzw. Rückzahlung des Zuschusses im Raum.

Es ergeht daher folgender

Vorschlag zum Beschluss:

Die Fassade des Rathauses (Markplatz 98) wird nicht neu gestaltet.